

館山市広報

編集発行 館山市秘書課 館山市北条1,145番地の1 電話館山 1501~1508番

昭和38年

9月20日

第139号

(毎月1回発行)

人口	293人	58,159人
男	15,187世帯	29,862人
女	15,187世帯	15,187人
夫	62人	男36・女26
妻	62人	男29・女23
出生	234人	男127・女107
死亡	221人	男116・女105

固定資産評価制度が改正

九月から標準家屋調査を実施

こんど固定資産の評価制度が改正され、課税の基礎となる評価額が、昭和三十九年度には全面的に改められることになりました。

そこで当市でも國の方針に従つて、改正された新しい方法で評価を行なう事になるわけですが、この改正された評価のあらましをお知らせし、併せて標準家屋の抽出調査にご協力を願いいたいと存します。

まず具体的に固定資産の評価方法を土地、家屋、償却資償の各資産別に説明いたします。

(1) 土地の評価は実際の取引価格を参考として評価額を決めるこ

とになります。

なお土地の評価にあたつては、台帳上の地目と現況地目が変つている場合は、現況地目によつて評価されます。例えは台帳上の地目は畠であるが、現況が宅地として使用されている場合は宅地として評価されることになります。

(2) 家屋の評価は從来通りで再建築価格を基準として評価されます。

再建築価格とは、評価すべき時の物価水準によつて、その家屋と全く同じものを新築したとする場合に必要な工事費の総額

を評価します。

(3) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(4) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(5) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(6) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(7) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(8) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(9) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

(10) 傷却資産(償却資産)

は、現況地目に比準して評価されます。

をいいます。

この再建築価格を基準と

して、家屋年令やその他

のものを考慮して家屋の

評価額を決定します。

なお館山市の昭和三十九

年度の家屋評価方法は、

金戸にわたつて実地調査

を行なわず、建物の構造

を定し、その家屋を選

定し、その家屋について

のみ実地調査の上評価し

ます。他の家屋については

規模等の別に、それぞれ

各資産の評価方法の基本

的なことは以上の通りで

あります。次に固定資

産の評価額について

用年数、改良部分の評価

額、陳腐化による減価考

慮等は税務会計における

取り扱いとの統一がはか

られます。

その時期、中古資産の耐

久性と想定されるため

評価額に対し特別措置

を講じたものを課税標準

だしいものについての固

定資産の負担は増加す

るものと考えられます。

しかし今回の評価制度の

改正は、現行制度の資産

間(土地、家屋、償却資

を定めます。

この措置は税率の引下げ

を行ない、なお税負担の

激増する資産については

所要の調整措置が考へら

れています。

この措置は税率の引下げ

を行ない、なお税負担の

市税の戸別徴収を廃止

今月から集合徴収に切替え

九月からよいよ滞納整理が始まります。今年の徴収方針と滞納整理の方法が一部変りましたのでお知らせいたします。

訪問徴収は原則としてやりません

いままでの滞納整理には市の徴税吏員が戸別に訪問して徴収をしておりましたが、これは人件費も相当かかり、又納期に確実に納入している大多数の方々からのご批判もありましたので、今年からは今までのような集金的な訪問徴収をやめて、督促及び催告を原則とした文書で行なうことになりました。これに応ぜられたい方は、滞納処分の前提として実状を調査するため伺うということになります。したがつて、今後は納稅者が自からもより市税下庫を通じ自主的に納税下さるようお願いします。

出張(集合)徴収はいたしました。旧市内では、納期ごとに場所と日時を定め、徴税吏員が出張徴収をしておりますが、これは今後も引き続ぎ行ないますので、すでに各家庭に配付しております日割表をご覧の上、もよろしくお申し立てください。

ご承知ですか

検察審査会制度

あなたや、その周囲の人で犯罪によつて害を受けた人の犯人を処罰してしまつたといふ事で、不起訴になつてしまい、実際被害を受けた方達がこの実事をとり上げてくれるところがないので結局泣き寝り

が、その結果「罪にならず」又は「嫌疑なし」であるが、誰の指図を受けずの検察審査会は、こうした場合のため設けられたものですが、その検察官が不正を決め、もし不当と判断すれば検察官に起訴され、それが認められると、受診するのが一般的に結核の死亡率が減ります。とかく普段丈夫でありますと、受診するのが一般的に結核の死亡率が減ります。とにかく普段丈夫でありますと、受診するのが一般的に結核の死亡率が減ります。とにかく普段丈夫でありますと、受診するのが一般的に結核の死亡率が減ります。とにかく普段丈夫でありますと、受診のが

るが、その検察官が不正を決め、もし不当と

犯罪人が「目こぼし」に

争ひませんか。この検

察審査会は、こうした場

合のために設けられたも

のです。犯人を調べ裁判所に処罰

がありませんか。この検

察審査会は、こうした場